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Conviviale della rinascita 28 /5/ 2021 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

Il 28 maggio 2021 i Soci del Rotary Club Varedo e del Seveso, dopo 

molti mesi causa pandemia, sono finalmente tornati a riunirsi in 
presenza. 

La mite serata di inizio estate e la bella location del giardino del 
ristorante Il Cavaliere hanno fatto da piacevole cornice a questo 

incontro che per molti mesi ed in varie occasioni era da molti 
auspicato. 

La sicurezza ed il distanziamento tra le persone sono state 

scrupolosamente rispettate. 
 

La serata è stata occasione per dire grazie per la collaborazione e per 
la disponibilità a Massimo Tiribelli che da molti anni, con un lavoro 

preciso ed attento, cura l’edizione mensile del nostro InformaRotary 
e la manutenzione ed aggiornamento del Sito Internet del Club. 

Dopo una breve presentazione da parte del Presidente, ha preso la 
parola Giorgio Vago il quale, più di 10 anni fa, aveva coinvolto 

l’amico Massimo quale “collaboratore-tecnico” per la commissione 
Pubbliche Relazioni. 
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Giorgio ha ricordato l’amicizia di lunga data con Tiribelli, nata ai 
tempi dell’asilo dei rispettivi figli, e lo ha ringraziato per la dedizione, 

collaborazione e soprattutto pazienza che da sempre riserva ai vari 
compiti e lavori che gli vengono richiesti. 
 

La sua partecipazione alla nostra cena è stata un piccolo grazie ed un 
riconoscimento, da parte del Club, per il prezioso lavoro svolto. 

La consegna del gagliardetto del Rotary Club Varedo e del Seveso, 
con le firme di tutti i presenti, è stato un semplice gesto a ricordo 

della serata. L’applauso dedicato a Massimo Tiribelli è stato infine il 
grazie condiviso da tutti i partecipanti. 
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Il Presidente ha poi invitato il socio Domenico Agnifili per un 

aggiornamento sul progetto “PENSARE IL FUTURO”, rivolto alle 
Scuole Professionali ed agli Istituti Tecnici Industriali della Brianza, 

con la creazione di percorsi di Formazione e Attività di Stage 
organizzati da Aziende, Associazioni Industriali e Confartigianato di 

Monza e Brianza.  
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
Prima dei saluti, il Presidente ha ricordato il prossimo appuntamento: 

la serata del 15 giugno in compagnia del Coro CAI Bovisio Masciago 
che offrirà al Club un concerto. 

La serata si è conclusa alle 22,45 nel pieno rispetto delle normative 
in vigore. 
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Serata Coro CAI Bovisio M. 15/6/2021 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Dopo lunghi mesi di assenze forzate e momenti difficili il Club, 

accogliendo la proposta del Coro CAI di Bovisio Masciago, ha 

organizzato una serata per salutare l’estate e ricominciare ad incontrarsi 

in assoluta sicurezza e secondo le normative vigenti. 

 

Il Presidente del Club, Pierluigi Lenarduzzi, ha dato l’avvio alla serata 

canora con un saluto e un ringraziamento al Coro, per aver offerto al 

Club un’occasione importante per potersi ritrovare. 
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Lo spettacolo è stato introdotto dal Presidente del Coro CAI, Giorgio 

Vago,  Socio del  Club Varedo e del Seveso,  con la presentazione della 

lunga carriera canora del Coro, iniziata nel 1946, dopo la guerra, e 

proseguita negli anni  attraverso una carrellata di successi  in diversi  

paesi stranieri, Belgio, Romania e Germania, e con  spettacoli di 

altissimo livello  in onore del Papa Giovanni II,  per ben due volte, e  

quale rappresentante della Lombardia  alla Camera 

dei Deputati , oltre agli  spettacoli tenuti presso il 

Teatro Regio di Parma e il Duomo di Milano. 

Giorgio ha 

sottolineato che il 

Concerto della 

serata è un dono del  Coro, per offrire a tutti entusiasmo, serenità e 

speranza, e ha dato la parola alla presentatrice dello spettacolo, Paola 

Giambelli, Past President del Lions Club di Desio e Presidente della 

Circoscrizione Lions. 
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 Paola Giambelli ha introdotto i vari brani con enfasi e partecipazione, 

mettendo in risalto il contenuto e la finalità di ciascun canto. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Un programma davvero ricco e vario: 
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Anche l’accompagnamento musicale con chitarra e fisarmonica ha 

contribuito a creare melodie varie e coinvolgenti.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Durante l’intervallo, Giorgio Vago ha preso nuovamente la parola, 

evidenziando l’impegno dei   Membri del Coro ad allenarsi con prove 

online in questo periodo,  ed ha annunciato i progetti che il Coro ha 

programmato per avvicinare sempre più il pubblico al canto e alla 

musica : 

 

                 OPEN DAY  

 Questa iniziativa ha la finalità di far conoscere al pubblico come nasce 

un canto, attraverso incontri che verranno tenuti a settembre.  

 

               CORSO DI CORALITA’ 

Scopo dell’iniziativa è avvicinare le persone al CANTO CORALE di 

svariati generi, attraverso la pratica diretta della vita del Corso. Gli 

incontri inizieranno a settembre-ottobre per una sera alla settimana e la 

2 
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partecipazione al corso permetterà agli appassionati di canto corale di 

imparare a cantare e riscoprire la socialità. 

 

                     CREAZIONE DI UN LIBRO 

Il progetto ha l’obiettivo di creare un libro che, attraverso testi in prosa, 

versi, immagini e fotografie, esprima le emozioni di coloro che hanno 

ascoltano i canti e permetta di condividerle. 

 

Ha concluso il suo intervento con l’invito a sostenere l’attività del Coro, 

date le difficoltà del momento, secondo le forme indicate nella 

locandina, tra cui quella che permette la deduzione dal reddito in quanto 

riconosciuta come contributo per attività culturali. 

Lo spettacolo è stato molto seguito ed apprezzato dal pubblico presente 

e si è concluso con la consegna da parte del Presidente del Coro CAI al 

Presidente del R.C. Varedo e del Seveso del quadro con dedica e 

gagliardetto con lo stemma del Coro.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Coristi e ospiti si sono quindi accomodati all’interno del ristorante e, 

come richiesto dal protocollo delle Conviviali Rotariane, prima di iniziare 

la cena sono stati introdotti gli inni e gli onori alle bandiere, con la 

piacevole sorpresa di sentire l’Inno Nazionale  ”FRATELLI D’ITALIA “ 

intonato dai membri del Coro.  
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E’ stata un’emozione nuova e coinvolgente sentire dal vivo il nostro 

canto patriottico. 

La condivisione del clima piacevole creato con lo spettacolo è proseguita 

anche durante la cena, con la convivialità tra i membri del coro CAI e i 

Soci del Rotary. 
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Una nuova emozione si è riproposta al termine della serata, quando il 

Coro CAI si è riunito per intonare la canzone “ SIGNORE DELLE CIME” 

, suscitando la commozione di tutti i presenti. 

  

 

E’ stata una serata davvero indimenticabile! 
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Incontro virtuale con il Governatore  
 

 

 

 

Priorità di Club, del Distretto, del Rotary 

INCONTRO CON IL GOVERNATORE EDOARDO GERBELLI 

22 Giugno 2021 

 

Il 22 giugno 2021 alle ore 20.00, si è tenuto l’incontro online del 
Governatore eletto Edoardo Gerbelli con il Consiglio Direttivo del Club, 

per la presentazione delle attività dell’anno rotariano 2021/22. 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
Il Governatore ha dato il saluto ai Soci presenti online ed ha chiesto di 

poter essere informato sui progetti che verranno realizzati.  
Il Presidente della Commissione Programmi, Daniela Perego, ha 

illustrato i progetti conclusi: 

- il Global Grant, con l’invio del Report Finale  
- il progetto UsAid, con la consegna dei chromebook all’IIS Versari di 

Cesano Maderno. 
- il progetto Lattoferrina con la consegna degli integratori alle RSA. 
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Ha poi presentato i progetti che devono essere completati, perché 

sospesi a causa del Covid-19: “Formazione Primo Soccorso” e ”Pensare 
il futuro “ ed i  progetti che verranno realizzati nel prossimo anno  quali: 

- il Progetto di Interclub con il Meda e delle Brughiere in base alla 
Convenzione siglata per il prossimo biennio con l’IIS Versari di Cesano 

Maderno  
- il Progetto “Monumento ai Caduti di Binzago”, con un concorso 

organizzato per le scuole del territorio, in vista del Centenario della 
Traslazione della Salma del Milite Ignoto il prossimo 4 novembre. 

 
Il Presidente del Club ha confermato quanto illustrato dal Presidente 

della Commissione Programmi ed ha introdotto la situazione 
dell’effettivo del Club, che ad oggi prevede un unico abbandono.  

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

Ha poi dato la parola al Tesoriere, Andrea Vendraminetto, per la 
presentazione della situazione del bilancio, che comprende il contributo 

portato a 150 $ i per ciascun Socio versati alla Rotary  Foundation ed 

una riduzione della quota annua, vista la sospensione delle Conviviali a 
causa del  lockdown . 
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La riduzione delle spese ha creato una buona liquidità, che ha permesso 

il versamento di contributi, come quello elargito al Comune di Bovisio 
Masciago per il Progetto Estate- Laboratorio Arti Visive. 

Ha messo in evidenza, però, che le quote regolarmente versate al 
Distretto per le varie iniziative distrettuali lasciano poco margine per le 

iniziative del Club. 
Si deve anche prendere in considerazione che i mancati introiti della 

Natalizia e delle donazioni creano la necessità di dover trovare ulteriori 
risorse. 

 
Il Presidente è intervenuto per confermare la sua preoccupazione per il 

futuro del Club, vista anche la situazione critica a causa dell’epidemia 
sanitaria in atto, che potrebbe causare una possibile riduzione del Soci. 

A tale proposito Paolo Chieregatti ha chiesto se esista un limite 
numerico per mantenere l’autonomia del Club. 

Il Governatore ha preso a cuore i timori espressi ed ha invitato a non 

partire scoraggiati e ad impegnarsi per riuscire a mantenere la struttura 
del Club, invitando amici alle Conviviali e avendo fiducia in se stessi. 

 
Ha infine ringraziato i Soci per i sacrifici sostenuti nel portare avanti le 

varie iniziative in un momento così difficile, lasciando questo suo 
messaggio  

 

 
Ha offerto anche la disponibilità di Elena Grassi, la sua Segretaria, per 

supportare il Club in caso di necessità ed ha concluso il suo intervento 
con un saluto e l’augurio di potersi rivedere presto di persona. 

 
E’ stato un incontro davvero stimolante per i Consiglieri del Club. 

 
 

  



 

 

    16 

Passaggio di consegne 29/6/2021 
 

29 Giugno 2021 Passaggio di consegne al Rotary Club Varedo 

e del Seveso. 

 

 

Passaggio senza variazioni particolari al Rotary Club Varedo e del 

Seveso. Quest’anno infatti i soci del Club hanno chiesto al Presidente 

dell’anno  2020/2021 di prolungare il mandato anche per l’anno 

rotariano 2021/2022. 

Sarà pertanto ancora Pierluigi Lenarduzzi di Bovisio Masciago a 

succedere a se stesso. Nella tradizionale cornice del ristorante Il 

Cavaliere, si è svolta la sobria ma importante cerimonia di passaggio 

di consegne che quest’anno non vede un volto nuovo alla guida del 

Club. 

La pandemia ha rallentato molto 

le attività dell’Associazione 

durante l’anno trascorso, molte 

attività sono state annullate o 

rinviate. Da qui l’opportunità 

fornita dal Club al Presidente di 

confermare e completare le 

attività messe in progetto durante 

un anno particolarmente difficile. 

Non tutto si è bloccato nel Rotary 

Club Varedo e del Seveso, ha 

detto Lenarduzzi,  anzi, gli 

incontri sono regolarmente 

proseguiti sulle piattaforme on-line, alcune attività, se pur in maniera 

ridotta, sono state messe in cantiere e realizzate. Tra queste: il 

compimento del progetto internazionale del corso di lingua italiana 

per stranieri organizzato in Villa Bagatti Valsecchi a Varedo realizzato 

con la collaborazione del  
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Rotary International ed il supporto del Rotary Club di San Paolo del 

Brasile; alcune centinaia di dosi di lattoferrina (proteina che aiuta a 

contrastare il Covid-19) distribuite in collaborazione con il Rotary Meda 

e delle Brughiere nelle residenze per anziani della zona e i corsi di 

formazione di primo soccorso in alcune scuole superiori del territorio.  

Per l’anno rotariano 2021/2022 il progetto principale sarà la 

collaborazione ed il supporto economico al progetto “Estate” del 

Laboratorio Arti Visive di Bovisio Masciago. Al termine della cena c’è 

stato spazio per una approfondita illustrazione del progetto. 

Giorgio Vago prima di presentare l’Assessore ai servizi sociali del 

Comune di Bovisio Masciago Simone Carcano e il Responsabile del 

Laboratorio Arti Visive Antonio Serra, ha voluto condividere con i soci 

una informazione ritenuta dallo stesso molto bella e anche 

commovente. 

Durante l’ultima riunione del consiglio del Rotary Club Varedo e del 

Seveso, ha detto Vago, è stato deciso di stanziare una piccola 

somma a Massimo Tiribelli quale riconoscimento dell’assiduo lavoro 

di “assiematura” del bollettino Informarotary e manutenzione del sito 

internet. La bellissima sorpresa si è presentata domenica mattina 

quando Tiribelli ha riconsegnato la busta a Vago con dentro l’importo 

che gli era stato assegnato accompagnato da una lettera (che 

pubblichiamo) dove Tiribelli chiedeva di devolvere l’importo per il 

progetto “EndPolioNow”. 

“Si può essere molto rotariani anche senza essere iscritti al club. 

Massimo Tiribelli ne è un chiaro esempio che ho la fortuna di avere 

come collaboratore e come amico”, ha concluso Vago. 
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L’assessore ai Servizi sociali Carcano e Antonio Serra, referente del 

Laboratorio, presenti alla conviviale di passaggio di consegne, hanno 

avuto modo di ringraziare il Club 

per l’importante contributo 

economico ma soprattutto hanno 

apprezzato la disponibilità dei soci 

a partecipare in prima persona 

all’affiancamento alle attività che 

verranno svolte con i ragazzi. 

Il 2021/2022 sarà l’anno della 

ripartenza, i progetti nel cassetto 

del  Rotary Club Varedo e del 

Seveso sono molteplici, la 

speranza è quella di poterli 

realizzare. 
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US Aid e Rotary per le scuole 
Grazie a una importante dotazione finanziaria di US Aid, il distretto 

Rotary 2042 ha chiesto ai Club del territorio di verificare la necessità di 

device (PC , Tablet, etc.) per consentire di partecipare alla Didattica a 

Distanza -  resa necessaria dalla pandemia Coivid 19 - anche agli 

studenti le cui famiglie non siano in grado di dotarsene. 

Per questo progetto abbiamo preso contatto con gli Istituti Scolastici 

Versari di Cesano Maderno e Gadda di Paderno Dugnano. Le 

strettissime tempistiche nel riportare le adesioni delle scuole e le 

relative richieste hanno consentito di proseguire il progetto con il 

Versari che ha ricevuto 9 Chromebook. (Valore circa 350,00 euro cad.) 

 

 

 

 

 

 

La Dirigenza ha ringraziato il ns Club per il supporto dato in questa 

difficile situazione e ha gratificato il nostro impegno, che, in particolare 

con il Versari, ci vede declinare la collaborazione in diverse aree. 

La nostra attenzione agli studenti continua, anche se per quasi due anni 

le possibilità di recarsi all’estero grazie ai programmi del Rotary sono 

state vanificate dal Covid 19. Riprenderanno dopo il 30 giugno 2022, o 

almeno lo speriamo vivamente.  
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RYLA 2021 
 
 

La Pandemia in corso ci ha costretti a variare la modalità organizzativa 

del RYLA, che è stata on-line e concentrata in due mattinate e una 

porzione di pomeriggio degli scorsi 22-23 maggio. 

Questa modalità ha però consentito di avere relatori di prestigio  molto 

interessanti e motivanti che non avremmo potuto avere con la modalità 

organizzativa consueta, ovvero con i relatori fisicamente presenti. 

 

Dato il tema dell’anno “Il femminismo serve anche agli uomini”  e il 

fatto di avere per la prima volta una donna, Laura Brianza, nel ruolo di 

District Governor, i tre organizzatori hanno pensato di centrare il RYLA 

sul ruolo femminile nelle professioni e nella società, ispirandosi per il 

titolo a uno dei libri che sono stati dati da leggere ai partecipanti 
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 È stato emozionante ascoltare in diretta la ministra delle pari 

opportunità Elena Bonetti, così come l’ingegnere astrofisica Chiara 

Piacenza che è stata incaricata di rappresentare la sua azienda nel 

gruppo di lavoro presso la NASA 

Molto interessante il contribuito di Elisabetta Cozzi, che peraltro il ns 

Club ha già conosciuto in occasione di una edizione di “Donna 

Soggetto”, serate dedicate alla professionalità al femminile, che ha 
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raccontato di quanto ha vissuto da Amministratore Delegato di una 

Concessionaria di Auto in un mondo prettamente maschile e spesso 

maschilista. 

Il prof. Gasparrini, autore del Libro “Perché il femminismo serve anche 

agli uomini”  che ha ispirato il titolo del RYLA 2021, ha sottolineato molti 

aspetti, anche lessicali, del condizionamento e dei pregiudizi che spesso, 

a volte anche inconsciamente, determinano  l’agire senza rispetto per le 

differenze di genere. 

 

                

 

I partecipanti, ascoltate le relazioni e letti i libri di Gasparrini e di Murgia 

sono stati organizzati in tre gruppi di lavoro coordinati da psicologhe, 

gruppi che hanno avuto l’incarico di proporre progetti che il Rotary 

possa mettere in atto per migliorare la società e la comunità 

Il “nostro” Rotaract Brianza Nord ha iscritto due partecipanti, il nostro 

Club ne ha iscritti altri due. 

È stato un compito interessante e gratificante coordinare il gruppo che 

ha organizzato il RYLA, e ovviamente rappresentare il Rotary Varedo 

Enrico Cavallini 
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Al termine dell’incontro, il Presidente ha ringraziato l’Assessore per aver 

offerto al Club l’occasione di un coinvolgimento nella problematica della 

disabilità e la possibilità di una collaborazione con l’Ente Comunale. 
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